

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 20. September 2012

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Im Reich der Tiere

Winterthur/Zürich. Der 13-jährige Fadil ist kognitiv beeinträchtigt. Er liebt Tiere über alles. Ganz besonders die Elefanten haben es ihm angetan. Sein grösster Wunsch war es daher, einmal ganz nah bei diesen grossen Tieren zu sein und sie zu füttern. Zwei Tage vor seinem 14. Geburtstag wurde sein Traum Wirklichkeit. Die Stiftung Wunderlampe lud ihn am 12. September 2012 in den Zürich Zoo ein.

Am vergangenen Mittwoch war es soweit und Fadil machte sich mit seiner Betreuerin und einem Begleiter der Stiftung Wunderlampe auf ins Reich der Tiere. Die Tierpfleger des Zürcher Zoos warteten bereits auf ihn und bereiteten ihm einen herzlichen Empfang. Fadil konnte es kaum erwarten, ganz nah bei den Tieren zu sein. Er war so aufgeregt, dass er sich gar nicht entscheiden konnte, welche Tiere er zuerst besuchen wollte.

Fütterung der Dickhäuter

Fadil durfte als Erstes ins Elefantengehege. Dort war es gerade Zeit für die Fütterung. Auf dem Speiseplan standen Karotten und Randen in Eis. Fadil war von der Intelligenz der Tiere beeindruckt. Er schaute fasziniert zu, wie die Elefanten das Eis an der Wand zerschlugen oder es sanft mit den Füssen zermalmten, um das Gemüse zu fressen. Nach kurzer Zeit wagte sich auch Fadil näher an die Rüsseltiere heran und war begeistert, als diese ihm aus der Hand frassen. Besonders die Elefantendamen schienen diese Fütterung sehr zu geniessen.

Weiter zu den Raubtieren

Nachdem die grossen, grauen Tiere gesättigt waren, ging Fadil weiter zu den Tigern und Löwen. Gerne wäre er auch zu diesen Tieren näher herangegangen, doch das war leider nicht möglich. Er hatte aber das Glück, dass sie sich nicht versteckten und er sie von Nahem sehen konnte. Er konnte sogar zwei Tiger beim Schmusen beobachten.

Plüschtiger als Erinnerung

Fadil hatte den Tag im Zoo und die Begegnung mit den Tieren sehr genossen. Bevor er wieder nach Hause ging, schenkten ihm die Stiftung Wunderlampe noch einen Plüschtiger als Erinnerung an seine Erlebnisse im Zoo. Fadil trat überglücklich und mit strahlenden Augen seinen Heimweg an.



Fadil und die Betreuerin bei den Elefanten.



Fadil beim Tigergehege.



Fadil freut sich über seinen Plüschtiger.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.